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Betreff:

Fertigstellung des Gemeindebadgäßchens (CDU)  

Antragstext:

Antrag von der Fraktion der CDU:

Der Ortsbeirat Mitte fordert den Magistrat auf, den im unteren Abschnitt des 
Gemeindebadgäßchens immer noch nicht vollständig mit Platten versehenen Bereich endlich fertig 
stellen zu lassen.

Begründung:
Der untere Bereich des Gemeindebadgäßchens, also der von der Langgasse direkt einsehbare 
Bereich ist nach etlichen Monaten der Fertigstellung und Einweihung des neu gestalteten 
Gemeindebadgäßchen immer noch nicht fertig gestellt. Es sind immer noch größere Bereiche statt 
mit der Pflasterung durch die Platten mit Teerflecken versehen. Gerade in Hinblick auf die immer 
wieder geäußerte Kritik am Zustand der Fußgängerzone sollte uns Anlass genug sein, solche 
Problembereiche zu lösen.

Wiesbaden, 27.08.2019


